参加者の吉

料理が趣味なので前回に引き続き出品しました。自 分で作ったものがどんな評判なのかは気になるところ でした。

他に無いイベントで、会場の雰囲気もよく、とても 良い企画だと思います。

藤田地区・赤井畑 康明さん

3年ほど前から添加物無しの「小松菜の蒸しパンケー キ」を作っています。添加物の無い食べ物を子どもた ちに食べさせたいと思い、出品しました。

今は、店に行けば何でもあるので、どこの家庭でも 同じような食事になっていると思います。食の文化祭 のような企画があれば、さまざまな食べ物があること を知れて、地産地消にもつながると思います。

大木戸地区・竹田 みつ子さん



「国見弁当」一野﨑さん選ー

つの弁当に詰めて「国見弁た料理と作り手の想いを1野﨑洋光さんは、展示されの講演会に続いて参加した モモスイーツ試作品の試食短大生がプロデュースしたはんのふるまいや桜の聖母 材を使用した芋煮と豆腐ご 当」を作りました。 「国見町食卓図鑑(第2弾)」今回展示された料理も も行われました。 展示のほかにも、 旬の食

広げよう!伝えよう!くにみの家庭料理大集合

を開催

化センターで開催されまし化祭が10月23日、観月台文実りの秋を迎え、食の文 信していくもので、今回かな食文化を再発見し、持ち寄ってもらい、町の 2 回 目 食の文化祭は家庭料理を 今回で の豊 発





が 10 月 23 日、

しみました。また、第1部や香り、作り手の想いを楽は展示された料理の見た目が出品されました。来場者 「秋野菜料理」「お弁当のお「かわりごはん」「豆料理」 元食材を利用した家庭料理 かず」「季節のデ 今回の食の文化祭では ーマに150点もの地 の開催となりまし

県出身で、 南麻布に本店のあ つがありました。 野﨑さんは福島



見町応援大使を委嘱しまし料理長の野﨑洋光さんへ国国見町は「分とく山」総

、観月台文化センター委嘱状交付式は10月 太田久雄町長 れました。 交付式 で で 23

は、大われ

としてまとめる予定です。

Rに協力いただいていまた講演会やレシピコンテストの審査委員長として、国トの審査委員長として、国

玉

世 総料理長 野﨑洋光さんへ

が10月23日、観月台文化セ安全・安心に関する講演会野﨑洋光さんによる食の て食べるのが一番である。 先人が残してきた調理法な が見えます」と話し、会場 に集まった人々の興味を引 き付けました。 ることの大切さを学ぶ時間 られ、地元産のものを食べ られ、地元産のものを食べ いました。試食の時間も設け ました。試食の時間も設け にある地元の食材を調理しをかけないためにも、身近な中で、私たちの体に負担 となっていましたが、人々の健康を保つ薬の 化してきました。このようの変化とともに食生活も変 トイモやゴボウなど国見また、講演の後には、 せてさまざまな野菜も食べを食べる文化の中で、合わ てきました。この食生活が 健康を保つ薬の役割

産地消の大切さについて話化や地元のものを食べる地 たことをもとに日本の食文 れまで料理人として得てき ンターで開催されました。 講演では、 野﨑さんは 野﨑さんがこ 「日本-人は米

年光」氏講演会

野﨑洋光講演会 国見から食の安全・ 安心を発信

5